

de relieve por medio de una comisión de alumnas distinguidas por su probidad y aplicación, la cual comisión se reunirá con la asamblea plena de alumnas, y juzgará dando su fallo definitivo. La asamblea estará presidida por un profesor o profesora del plantel. Este procedimiento enseña a hacer buen uso de la libertad y prepara a la juventud para discernir bien en los conflictos del deber.

No menos interesantes para las Escuelas Normales son las asambleas periódicas de maestros y alumnos, por cuanto a que ellas congregan totalmente al personal de la institución, motivando un acuerdo tácito que consiste en trabajar por los intereses generales de la Escuela Normal, centro en que se elabora el verdadero espíritu democrático. Tales asambleas pueden realizarse con la preparación de una conferencia o con la discusión de un tema, discusión en la que tomarán parte todas las alumnas. Esta práctica es ventajosa para la preparación de las futuras maestras, porque las enseña a perfeccionar sus formas léxicas, a concertar bien los discursos de su exposición oral y porque crea en ellas el hábito de ejercitar su criterio constantemente. Y por lo que atañe al profesorado, que debe estar presente en las asambleas, se penetra del grado mental de las alumnas y de los progresos realizados, así como de la necesidad de trabajar por la institución para darle mayor unidad y fuerza.

La señora Berlanga, por sus antecedentes de maestra ilustrada, seria y activa, asegurará el porvenir de la Escuela Normal para Maestras. Creemos, además, que con una buena selección del profesorado y con una gran dosis de energía y sugestión, la actual Directora marcará nuevos rumbos de progreso al plantel que se le ha encomendado. Según sabemos, cuenta con fuerte apoyo oficial y con un presupuesto munífico, condiciones esenciales para trabajar bien y asegurar el éxito de toda empresa oficial.

"Revista Mexicana de Educación" felicita al Gobierno por su atinada elección y da su enhorabuena a tan distinguida maestra.

Libros que Interesan al Maestro

Marguerite Evard.—"La Adolescente". Ensayo de Psicología experimental.

A. Lemaitre.—"La vida mental del Adolescente".

Ellen Key.—"El Siglo de los Niños". Estudios pedagógicos de una educadora sueca.

Jorge Rouma.—"La palabra y las perturbaciones de la palabra" Así como su "Pedagogía Sociológica".

Dr. Toulouse.—"Técnica de Psicología Experimental". (Examen de sujetos).